



Ability Benevolence Liberty Empowered
Aptitudes Bienveillance Liberté Engagé

CALL FOR ABSTRACTS

5th Annual Fetal Alcohol Spectrum Disorder (FASD) Eastern Ontario Symposium January 25th, 2022

Theme: A new look at addressing mental health including stigma faced by people with Fetal Alcohol Spectrum Disorder (FASD)

A day-long virtual conference that will explore mental health including stigma faced by people with FASD in all areas of society – justice, First Nations communities and practices, Western medicine practice, schools and business.

ABLE2 is accepting abstracts for small group presentations for the 5th Annual FASD Symposium in Eastern Ontario. This is a bilingual event for professionals, frontline workers, people with FASD, families and their support networks. This virtual conference gives participants the flexibility to participate in real time virtually and/or review materials for up to one week after the conference.

We welcome abstract submissions for breakout sessions from individuals and organizations who work in mental health and/or supporting those with FASD – practitioners, program and service providers, people with lived experience, researchers, historians, activists, policy makers, Elders, clinicians – who find themselves addressing mental health challenges and stigma for people with FASD in their work and everyday lives.

Abstracts must be submitted by email by **July 30th, 2021**, to the following email address: fasd@able2.org

Please include the following information:

1. Breakout session presentation title and preferred format option (English or French)
- Up to 30 minutes pre-recorded oral presentation. Multi-media materials can be part of the oral presentation e.g. videos, PowerPoints etc. Note that all breakout presentations will be offered to event attendees as pre-recorded, on-demand content. [You will be contacted once your abstract has been accepted with more information.]

Examples of relevant proposals may include: involvement with justice, mental health research, mental health prevention, promotion and wellness, substance use and addictions, innovative community-based programs, First Nations traditional healing, supporting families in remote communities, role of professionals, stigma in marginalized groups, diversity and equity, COVID-19 and mental health etc.

2. List all authors and their affiliations. Provide brief, 75-word biographies for each presenter (maximum two presenters) and head shot photo(s) that can be used in marketing materials.



able2.org

312 Parkdale Avenue
Ottawa, ON, K1Y 4X5

613-761-9522
 TF 1-866-222-2138
 info@able2.org

3. Provide an abstract of 400 words maximum including your main argument, evidence and testimonies supporting your claims, and recommendations for individuals with FASD, caregivers and professionals. A presenter may submit multiple abstracts for the conference, with one submission for each presentation. A panel discussion (maximum four panelists) is also welcomed as a breakout session.

Submissions that do not include all the information requested will not be considered.

Submissions will be reviewed by a committee made up of professionals, front line workers, caregivers, and individuals with FASD. Accepted presenters should presuppose prior knowledge of FASD.

Submissions will be evaluated using the following criteria:

- Relevance to the conference theme
- Clarity and coherence of the submission
- Relevance and utility to participants
- Emphasis on marginalized populations

Please Note: Presenters of breakout sessions will receive complimentary registration.

Call for abstracts opens: [July 5th, 2021](#)

Abstract submission deadline: [July 30th, 2021](#)

Applicants will be notified by: [August 31st, 2021](#)

Contracts signed by: [September 30, 2021](#)

Video recording completed by: [December 10, 2021](#)

If you have questions regarding the abstract submission process, please contact:

fasd@able2.org 613-761-9522 x 234.

APPEL DE RÉSUMÉS

5^{ème} Symposium annuel de l'Est de l'Ontario sur le Trouble du spectre de l'alcoolisation fœtale (TSAF)

Le 25 janvier 2022

Thème : Un nouveau regard sur la santé mentale, y compris la stigmatisation des personnes ayant un Trouble du spectre de l'alcoolisation fœtale (TSAF).

Une conférence virtuelle d'une journée qui explorera la santé mentale, y compris la stigmatisation des personnes ayant un TSAF, dans tous les domaines de la société – en particulier aux niveaux de la justice, des communautés et des pratiques des Premières Nations, de la médecine occidentale, des écoles et des entreprises.

ABLE2 accepte des résumés pour des présentations en petits groupes à l'occasion du 5^{ème} Symposium annuel sur le TSAF dans l'Est de l'Ontario. Il s'agit d'un événement bilingue destiné aux professionnels, aux travailleurs de première ligne, aux personnes ayant un TSAF, aux familles et à leurs réseaux de soutien. Cette conférence virtuelle donne aux participants la possibilité de participer virtuellement en temps réel et/ou de revoir le matériel jusqu'à une semaine après la conférence.

Nous invitons les personnes et les organisations qui travaillent dans le domaine de la santé mentale et/ou qui soutiennent les personnes ayant le TSAF - praticiens, fournisseurs de programmes et de services, personnes ayant une expérience vécue, chercheurs, historiens, activistes, décideurs politiques, aînés, cliniciens - qui font face à des problèmes de santé mentale et de stigmatisation des personnes ayant un TSAF dans leur travail et leur vie quotidienne, à soumettre un résumé pour les séances en petits groupes.

Les résumés de recherche doivent être soumis par courriel avant **le 30 juillet 2021**, à l'adresse électronique suivante : fasd@able2.org.

Veillez inclure les informations suivantes :

1. Titre de la présentation de la séance en petits groupes et option de format préférée (anglais ou français)
- Une présentation orale préenregistrée de 30 minutes maximum. Du soutien multimédia peut faire partie de la présentation orale, par exemple des vidéos, des présentations en PowerPoint, etc. Notez que toutes les présentations en petits groupes seront proposées aux participants à l'événement sous forme de contenu préenregistré, à la demande. Vous serez contacté(e) une fois que votre résumé aura été accepté avec plus d'informations].

En voici quelques exemples de propositions pertinentes : participation à la justice, recherche en santé mentale, prévention, promotion et bien-être en santé mentale, consommation de substances et toxicomanies, programmes communautaires novateurs, guérison traditionnelle des Premières Nations, soutien aux familles dans les communautés éloignées, rôle des professionnels, stigmatisation des groupes marginalisés, diversité et équité, COVID-19 et santé mentale, etc.

2. Indiquez tous les auteurs et leurs affiliations. Fournir une brève biographie de 75 mots pour chaque présentateur (deux présentateurs au maximum) et une photo de face pouvant être utilisées dans le matériel de marketing.
3. Fournir un résumé de 400 mots maximum comprenant votre principal argument, les preuves et les témoignages soutenant vos affirmations, et des recommandations pour les personnes ayant un TSAF, les proches aidants et les professionnels. Un présentateur peut soumettre plusieurs résumés de recherche pour la conférence, avec une soumission pour chaque présentation. Un débat d'experts (quatre panélistes au maximum) est également accepté en tant que séance en petits groupes.

Les soumissions qui ne comprennent pas toutes les informations demandées ne seront pas prises en compte.

Les propositions seront examinées par un comité composé de professionnels, de travailleurs de première ligne, de proches aidants et de personnes vivant avec le TSAF. Les présentateurs acceptés doivent avoir une connaissance préalable du TSAF.

Les soumissions seront évaluées en fonction des critères suivants :

- Pertinence par rapport au thème de la conférence
- Clarté et cohérence de la présentation
- Pertinence et utilité pour les participants
- Accent mis sur les populations marginalisées

Veillez noter que les présentateurs des séances en petits groupes bénéficieront d'une inscription gratuite.

Ouverture de l'appel pour des résumés de recherche: **5 juillet 2021**

Date limite de soumission des résumés de recherche : **30 juillet 2021**

Les candidats seront informés avant le : **31 août 2021**

Les contrats seront signés avant le : **30 septembre 2021**

L'enregistrement vidéo sera terminé avant : **10 décembre 2021**

Si vous avez des questions concernant le processus de soumission des résumés de recherche, veuillez communiquer avec :

fasd@able2.org 613-761-9522 x 234.